

CESC Lycée : bilan des actions 2018-2019

<u>Actions de « santé »</u>	Mme MOEBEL et Mmes Trouiller et Burgeat « à l'aise pour communiquer »	Mmes Virot/Dausse/MDL Journée SID'Action	Mmes Poline/Médecin/Mmes Dausse et Burgeat Intervention du centre de planification	Mme Dausse/Mme Benoist Intervention du C.S.A.P.A Service d'addictologie de l'hôpital de Saint-Germain	Mmes Burgeat et Dausse Intervention de l'association EDVO lutte contre les addictions	Olympio/ Mme Dausse Gestion du stress	Olympio/Mme Dausse Danger des écrans
Date	Du 28/11/2018 au 13/03/2019	3/12/2018	De novembre à décembre	31/05/18	13 et 14/12/2018	21 et 22/02/2019	10/05/19
Lieu	109	Bureau MDL	101	Demi-pension	Salle polyvalente	Au théâtre du lycée	Salle polyvalente
Public	Tous les élèves sur inscription	Tous les lycéens	Tous les élèves de première	Parents volontaires (inscription préalable)	Tous les classes de seconde	6 classes de seconde	Parents volontaires (inscription préalable)
Formule	Ateliers de 2h les mercredis de 15h50 à 17h45	Affiches, plaquettes d'informations et préservatifs à disposition des élèves. Vente de badges au profit de SIDACTION	La conseillère conjugale et la médecin sont intervenues devant chaque classe de première en demi-groupe pour faciliter les échanges	Intervention du psychologue du CSAPA qui a dans un premier temps présenté le service puis questions/réponses avec les parents présents	Deux anciens toxicomanes présentent leur parcours de vie et leur descente aux enfers !	Atelier interactif de 2h	Intervention de l'association Olympio sous forme d'échange sur le bon usage des écrans questions/réponses avec les parents présents
Coût	500 euros	Gratuit	Gratuit	Gratuit	1429,36 euros	1802,40 euros	751 euros
Bilan	Retour positif des 10 élèves auprès de l'intervenante qui a proposé des créneaux supplémentaires	Somme récoltée : 79 euros	Positif, plusieurs jeunes filles sont venues me voir cette année pour être mis en relation avec le PF + celles qui y vont spontanément	À discuter, peu de parents présents	Plusieurs élèves sont venus me voir pour me dire qu'on ne pouvait pas faire mieux en terme de prévention, un retour parents également auprès de Mme Trouiller	Certains élèves semblaient s'ennuyer, d'autres n'ont pas bien compris le rapport entre le contenu de l'intervention et le thème « gestion du stress »	25 parents
A reconduire ou non ?	Oui	Oui	À reconduire impérativement	Oui, en tout début d'année	Oui +++	Non, autre action possible avec Mme Dausse pour la rentrée	Oui

<u>Actions</u> « citoyennes »	Mes Burgeat et Chave « projet intergénérationnel »	Mme Burgeat et Mme Pini « Journée de lutte contre le racisme et l'antisémitisme »	Becomtech/ Mme Burgeat « Egalité filles- Garçons »	Mme Burgeat Journée de lutte contre le harcèlement	Unicef/Mme Burgeat et Melle Nachin 1ES1 Jeunes ambassadeurs Unicef
Date	Du 28/03 au 21/06/2019	21/03/2019	14 et 15/02/2019	8/11/2019	16/04/2019
Lieu	EHPAD « le sourire »	Demi pension	Salle polyvalente	En classe	6
Public	Classe de 206	Tous les élèves demi pensionnaires	Filles de seconde et de troisièmes	Tous les élèves du lycée	Base du volontariat (13 inscrits)
Formule	3 déplacements à l'EHPAD autour du projet « à la rencontre des anciens » et 1 visite des anciens au lycée	Elaboration « menu du monde » Musique du monde + musique ciblée (Etre né quelque part etc...) Différentes affiches dans la DP sur le thème	Débat autour du thème de l'égalité filles/garçons puis présentation du stage d'été de 4 semaines pour les filles volontaires (stage autour des sciences, gratuit)	Madame Burgeat a préparé un diaporama à visionner en classe, diapo envoyé à chaque PP, et à déposer dans tous les casiers des PP des flyers avec tous les numéros d'aide aux victimes afin de les distribuer aux élèves	Un représentant Unicef est venu présenter UNICEF puis le rôle des jeunes ambassadeurs
Coût	65 euros (tickets Bus)	Gratuit	Gratuit	Gratuit	Gratuit
Bilan	Très positif, très bonne implication des élèves qui ont même souhaité y retourner en dehors des heures lycée.	Positif, les échanges avec plusieurs élèves ont été enrichissants, plusieurs élèves lycéens et collégiens ont dansé spontanément ainsi que les AED en toute fin de service	Mitigé, le fait d'exclure les garçons du débat me gêne un peu sinon positif pour les jeunes filles qui pourront participer au stage d'été	J'ai demandé un retour aux PP, deux professeurs ont répondu à ma demande	Recontacter les 13 inscrits pour savoir qui souhaite devenir Jeunes Ambassadeurs et réfléchir avec eux à des actions à mettre en place
A reconduire ?	Oui	Oui	Oui, revoir la formule avec l'intervenante	Oui mais il faudrait en plus établir une fiche de synthèse que le PP doit rendre	Oui